



Nota de prensa

Planes de Sostenibilidad Turística en Tarragona

Jordi Hereu visita Montblanc (Tarragona), que ultima la rehabilitación de la Iglesia de Sant Francesc para el turismo sostenible

- Esta localidad tarraconense se ha beneficiado de una inversión de casi 3 millones de euros de los fondos europeos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR)
- El ministro ha puesto en valor la importancia Montblanc como destino cultural y como hito singular dentro de la estrategia que favorece el turismo de interior y desestacionalizado
- El Ministerio ha destinado a Tarragona durante estos últimos años alrededor de 19 millones de euros para proyectos relacionados con la sostenibilidad turística y el patrimonio
- Hereu también se ha reunido, en la sede del ayuntamiento, con representantes del comité de empresa de la compañía International Paper-DS Smith, que recientemente ha anunciado un ERE que contempla el cierre total de la producción.

13 de febrero de 2026.- El ministro de Industria y Turismo, Jordi Hereu, ha visitado hoy la localidad tarraconense de Montblanc para conocer desarrollo del plan de sostenibilidad turística que, con casi tres millones de euros de inversión del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, servirá para rehabilitar la Iglesia de Sant Francesc, un templo desacralizado que gracias a estas obras permitirá acoger eventos culturales y turísticos.

En su visita, Hereu ha puesto en valor la importancia Montblanc como destino cultural de primer orden e hito singular dentro de la estrategia de turismo de interior, desestacionalizado y alineado con los nuevos modelos turísticos que promueve el Ministerio de Industria y Turismo a través de la Estrategia Turismo España 2030.

Montblanc posee un rico patrimonio, con una notable muralla medieval, una de las mejor conservadas de toda Cataluña, y un casco histórico que también se remonta a la Edad Media. Asimismo, el municipio forma parte del Camino Ignaciano, una ruta de peregrinación de 650 km que también ha contado con la inversión de fondos Next Generation para su puesta en marcha.

El Ministerio ha destinado durante estos últimos años alrededor de 19 millones de euros a Tarragona para proyectos relacionados con la sostenibilidad turística, el patrimonio, la digitalización y, en definitiva, con la inversión en el futuro y el cambio de paradigma turístico hacia la triple sostenibilidad, económica, social y medioambiental.

Reunión con sindicatos de International Paper-DS Smith

Antes del recorrido por el patrimonio de Montblanc, Jordi Hereu se ha reunido, en la sede del ayuntamiento de esta localidad, con representantes del comité de empresa de la compañía International Paper-DS Smith, para trasladarles la voluntad del Ministerio de defender las capacidades industriales y productivas de las plantas de Valls y Montblanc, ante la apertura de un Expediente de Regulación de Empleo (ERE) por parte de la empresa que contempla el cierre total de la producción.

“La industria del cartón y el papel va a más”, ha asegurado el ministro de Industria, “y en este caso debemos hacer un frente común con la Generalitat y los consistorios implicados para dialogar con la empresa y buscar alternativas al cierre y defender los puestos de trabajo”.